



CONVOCATORIA CONJUNTA DE CONCENTRACIÓN

EL DOLOR NOS GOLPEA OTRA VEZ Y NOS ARREBATA A UN HÉROE: MERECE NUESTRO RECONOCIMIENTO

El pasado viernes, sobre las 11:50 horas, una pareja de compañeros de la Brigada Móvil de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana identificaba a un individuo en la estación de Renfe Cercanías de Embajadores (Madrid). En mitad de este trámite, el sujeto agarró a uno de nuestros compañeros y tiró de él, arrastrándolo y cayendo ambos a la vía justo cuando hacía su entrada un tren. El resultado ya lo conocemos: Francisco Javier Ortega del Real, de 28 años, que ingresó en el Cuerpo en febrero de 2009, fue asesinado vilmente.

El impacto de esta noticia nos ha conmocionado a todos, reforzado por la difusión de un vídeo grabado por un ciudadano que demuestra cómo ocurrieron los hechos y que, aún resultando terrible, ha acercado a la sociedad la cotidiana dureza del trabajo policial que, aún en situaciones de aparente normalidad, puede tornarse en tragedia con una facilidad dramática.

Francisco Javier ya es un héroe. Quizás nunca lo buscó ni quería para sí este título que ahora le va a acompañar para siempre. Pero ha perdido la vida ejerciendo una profesión complicada, arriesgada, de las que aún exigen vocación; una profesión en la que no sólo salvamos vidas sino que, a veces, la damos. Qué mayor honor y orgullo y, al mismo tiempo, qué duro vivir la pérdida de un compañero; sentir el dolor y rabia por su pérdida, la impotencia por la forma en la que murió, las lágrimas al ver cómo un miserable arrastraba hacia la muerte a un joven de 28 años.

Desde SUP, CEP y SPP hemos querido permanecer respetuosamente callados en estas horas, porque entendemos que era el momento de Francisco Javier, de su hermana y familia (era huérfano), de sus compañeros de la Brigada Móvil, en especial de quien le acompañaba en ese fatídico día y que va a necesitar mucho apoyo; y, en general, de todos aquellos que han querido manifestar su condolencia en el acto oficial organizado por la DGP en el complejo policial de Canillas.

Pero entendemos que, pasado ese trance, en nombre de la mayoría de los funcionarios del CNP a los que representamos, debemos realizar algunas valoraciones:



CONVOCATORIA CONJUNTA DE CONCENTRACIÓN

1.- Tal y como hicimos en su día con la policía asesinada y el compañero herido en el atraco a una sucursal bancaria en Vigo, **convocamos a todos los compañeros y a la ciudadanía en general para que se concentren silenciosamente en las comisarías del Cuerpo Nacional de Policía de toda España el lunes 5 de enero, a las 11: 00 horas, como acto de apoyo y homenaje a Francisco Javier y a su memoria.**

2.- Frente a lo que se han empeñado en difundir unos pocos, estamos orgullosos de las muestras de solidaridad recibidas desde todos los estamentos sociales. De miles de mensajes de ciudadanos que se han emocionado y han llorado por el asesinato de Francisco Javier. Los policías nos sentimos reconfortados al ver que la sociedad, nuestra sociedad, entiende la dureza de nuestro trabajo y siente como propia la pérdida de un compañero. No tenemos palabras suficientes para describir esa gratitud.

3.- Queremos llamar públicamente la atención sobre la actitud de la cúpula del Ministerio del Interior. La ausencia del ministro de Interior y de otros responsables políticos en actos oficiales de despedida a compañeros asesinados, se está empezando a convertir en una práctica habitual, además de irrespetuosa. La presencia en la estación de Embajadores, en donde Francisco Javier fue asesinado, no es suficiente. Hay que estar dando la cara en el funeral. Esa actitud abre una brecha considerable entre la cúpula política del Ministerio y los profesionales de la seguridad pública. Que la sociedad sepa que nos sentimos ofendidos por esa actitud fría y distante.

4.- Reclamamos de la Dirección General de la Policía que inste, vía ministerio del Interior, las reformas o cambios legales necesarios para que ante una tragedia de este tipo se pueda decretar que las banderas nacionales, al menos las de edificios del CNP, puedan ondear a media asta. Creemos imprescindible poder contar con esta señal pública de respeto y dolor.

Os esperamos el lunes a las 11:00 h.¹

Madrid, 4 de Enero de 2015

¹ En Madrid, el punto de referencia será la CGSC, a la misma hora